

Neue Zürcher Zeitung

Samstag, 9. August 2014 Nr. 182

Leiche in der Limmat

amü. • Die Wasserschutzpolizei hat am Freitag einen toten Mann aus der Limmat geborgen. Wie die Stadtpolizei Zürich am Freitag mitgeteilt hat, handelt es sich beim Verstorbenen höchstwahrscheinlich um den 23-jährigen Brasilianer, der seit der Street Parade vom Samstag, 2. August, vermisst worden ist. Er wurde zum letzten Mal beim Schwimmen im Zürichsee gesehen. Gegen 11 Uhr am Freitag entdeckte ein Bootsbesitzer den leblosen Körper, der auf der Höhe der Bootsvermietung Pier 7 im Wasser trieb.